

祝 学校情報化優良校認定!

【日野第一小学校】・【七生中学校】



2016年「学校情報化優良校」認定
日本教育工学協会 学校情報化認定委員会

現在、日野市の小・中学校が続々と「学校情報化優良校」に認定されています(22校:2月15日時点)。今回は上記2校のエビデンスをご紹介します。

申請時エビデンス(提出資料)一部:日野第一小学校

に教
師の
指
導
場
面
①
ICT
活
用



に教
師の
指
導
場
面
②
ICT
活
用



活
用
に
よ
る
学
生
の
学
習
場
面
ICT



【生活科】

PC、プロジェクターを用いた遠足の事前学習

【算数科】

実物投影機により教科書を拡大して提示

【社会科】

授業支援システム(スタディネット)による協働学習

学校長より:石田恒久 校長

やっと認定されたと、日々実践している教職員、報告をまとめた担当教員に感謝します。学ぶ子供達にも、優良校であることを実感させるような取組をこれからも期待します。

担当教員より:中田秋 主任教諭

「学校情報化優良校」認定ありがとうございます。これからも学校全体でICT活用を推進し、子供たちの学習に生かしていきたいと思ひます。

申請時エビデンス(提出資料)一部:七生中学校

に教
師の
指
導
場
面
ICT
活
用



活
用
に
よ
る
学
生
の
学
習
場
面
①
ICT



活
用
に
よ
る
学
生
の
学
習
場
面
②
ICT



【理科】可動式モニターに、理科の教材(上下に比較された動画)を映し出している。

フィールドワークの事後学習で使用する画像を、班で相談して選んでいる。

修学旅行のまとめをプレゼンソフトで製作し、クラスで発表している。

学校長より:須藤昭人 校長

ICT機器は、UD教育の推進にも活用できます。教科・道徳・領域等の特質を踏まえて、今年度配置されたタブレット型PCの有効活用が、これからの課題です。

担当教員より:山崎選 主任教諭

普段のICT教育実践が認められたことで、今後もICT活用が増えることと思われます。また、タブレット型PC活用のさらなる可能性を、全職員で考えていきたいと思ひます。